
Beleuchtung Fußweg 

 

Antrag an den Rat der Gemeinde Havixbeck 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Ratsmitglieder, 

an der Gräfte entlang rückseitig der St. Georg-Str. verläuft ein Fußweg in Richtung Dorfplatz. Leider 

ist das letzte Teilstück komplett unbeleuchtet und vom Herbst bis zum Frühjahr stockdunkel, so dass 

man nicht mehr sieht, wo man gerade läuft. Für jüngere und ältere Mitbürger eine Situation, die für 

sie beängstigend ist.  

Wir stellen hiermit den Antrag, den u. g. markierten Teil des öffentlichen Weges so zu beleuchten, 

dass die (Verkehrs-) sicherheit wieder gegeben wird. Bereits zum Jahreswechsel 2016/17 wurde die 

Beleuchtung vom Bauamt der Gemeinde als wünschenswert bezeichnet, jedoch scheiterte dies 

zunächst daran, dass ein Kabel entsprechend verlegt wird.  

Wir beantragen hiermit, dass der Missstand bis Herbst 2018 behoben wird. Vielen Dank. 

 

CDU AK Hohenholte 


